
I

令和元年10月15日

千葉市長熊谷俊人様

千葉市市民局指定管理者選定評価委員会

会長横山清亮
く

指定管理者の行った公の施設の管理に係る評価について（答申）

平成31年4月18日付け31千市総第30号で諮問のありました標記の件について、
別紙の稲毛区役所部会からの報告のとおり答申します。
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令和元年8月13日

千葉市市民局指定管理者選定評価委員会

会長横山清亮様

千葉市市民局指定管理者選定評価委員会

稲毛区役所部会

部会長稲垣總一郎

指定管理者の行った公の施設の管理に係る評価について（報告）

平成31年4月18日付け31千市総第30号で、千葉市長から諮問のあった標記の件

について、本部会において審議した結果、下記のとおり議決したので報告します。

記

1 指定管理者の行った施設の管理に係る評価（平成30年度分）について

（議決日令和元年6月27日）

（1）千葉市稲毛区穴川コミュニティセンター

ア市の作成した年度評価案の妥当性について

市の作成した年度評価案の内容は、妥当であると判断される。

イ管理運営のサービス水準向上、業務効率化の方策、改善を要する点等について

（ア)HPやfacebookでの広報のほか、地元マスコミに記事掲載の協力を依頼し、地
道な広報にも努めていることは評価できる。

（イ）新たな利用者の開拓に向け、 SNS等の広報媒体を多角化するとともに、魅力あ
る自主事業の企画に励まれたい。

（ウ）指定管理者の財務状況については、提出された計算書類等の資料に基づいた判

断であることを前提とするが、ただちに倒産及び撤退のリスクは少ないと判断
される。
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（2）千葉市稲毛区長沼コミュニティセンター

ア市の作成した年度評価案の妥当性について

市の作成した年度評価案の内容は、妥当であると判断される。

イ管理運営のサービス水準向上、業務効率化の方策、改善を要する点等について

（ア） 12月からコミュニティカフェを開始し、近隣の障がい者就労施設から購入し

た焼き菓子やコーヒーを販売することで、利用者サービスの向上及び地域コミ

ュニティ形成の場所を提供していることは評価できる。

（イ）稼働率の向上を図るため、アンケート結果を利用者の増加に結び付けるよう企
画・運営の工夫をしていただきたい。

（ウ）指定管理者の財務状況については、提出された計算書類等の資料に基づいた判

断であることを前提とするが､FunSpace株式会社･株式会社オーチューともに、

ただちに倒産及び撤退のリスクが発生するリスクは少ない。
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